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Мегион � в числе
участников викторины

В ХМАО объявили о старте второй
историко�краеведческой викторины,
организованной в рамках праздничных
мероприятий, посвящённых 900�летию
первого упоминания Югры в русских
исторических летописях. В этот раз воп�
росы анкет будут акцентированы на ис�
тории крупных городов нашего округа.

 По словам директора Центра "От�
крытый регион" Оксаны Макеевой, орг�
комитет по проведению второго конкур�
са образовательной викторины в рам�
ках проекта "Югре � 900!" получил се�
годня поддержку от 15 городских орг�
комитетов: Ханты�Мансийска, Когалы�
ма, Лангепаса, Мегиона, Нефтеюганс�
ка, Нижневартовска, Нягани, Покачей,
Пыть�Яха, Радужного, Советского, Сур�
гута, Лянтора, Урая и Югорска. Именно
эти города станут участниками второй
викторины.

"Мы объявляем старт проекта и при�
глашаем всех принимать участие. Очень
ждём и рассчитываем на участие в вик�
торине всей семьей. Как и в прошлый
раз,  принять участие в викторине мо�
гут даже дети, самым младшим участ�
никам должно быть не меньше шести
лет, � отметила Оксана Макеева. � При
организации нового конкурса, который
получил название "Города Югры", бу�
дут использованы современные техно�
логии. Мы внедряем систему QR�кодов,
по которым будут регистрироваться
анкеты. Это позволит избежать ошибки
при регистрации анкет и повысить ско�
рость их обработки".

Директор  Центра "Открытый реги�
он" добавила, что анкеты будут вклю�
чать в себя 10 вопросов, 5 из которых
будут посвящены общеокружным исто�
рическим событиям, остальные 5 � ис�
тории становления каждого из 15 горо�
дов. Всего для югорчан подготовят 80
вопросов.

"Анкеты будут распространяться так
же, как и в прошлый раз. К тому же они
обязательно будут размещены на пор�
тале "Открытый регион � Югра", � под�
черкнула Оксана Макеева.

Напомним, что в марте текущего
года в округе проходила первая исто�
рико�краеведческая викторина "Югре�
900!", участие в которой приняли пол�
миллиона югорчан. Победители стали
обладателями 35 машин, 34 квартир,
путёвок в тёплые края, оргтехники и
многого другого. Помимо этого, абсо�
лютно все участники получили в пода�
рок сувенир � магнит с символикой про�
екта "Многовековая Югра". По словам
Оксаны Макеевой, практически полови�
на из победителей викторины � дети.

"В настоящий момент начинает фор�
мироваться призовой фонд викторины
"Города Югры", количество и перечень
ценных подарков будут представлены на
более поздних этапах. Каждый участ�
ник порадуется, приняв участие, по�
верьте, � заверила Оксана Макеева. �
Уже точно известно, что в каждом горо�
де в числе ценных подарков будут авто�
мобили и оргтехника".

Также в этот раз оргкомитетом при�
нято решение особое место в викторине
уделить вопросам становления и разви�
тия региона в период освоения нефте�
газовых месторождений, а также сфор�
мировавшимся связям между города�
ми Югры и Тюменью, именно поэтому
организаторы предложили провести
приём анкет викторины 9 сентября, в
единый день голосования, так как в этот
день жители Югры будут участвовать и
выборах главы Тюменской области.

Положение о викторине: https://
myopenugra.ru/yugre�900/viktorina�
goroda�yugry/

Центр "Открытый регион"

Праздник «голубых беретов»

«Горячая линия» для избирателей
ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ избирательной

комиссией Мегиона организована рабо�
та телефонной "горячей линии" по вопро�
сам подготовки к проведению выборов гу�
бернатора Тюменской области, которые
состоятся в единый день голосования 9
сентября 2018 года. "Горячая линия" дей�
ствует в целях информирования избира�

телей о проведении выборной кампании,
о работе Территориальной и участковых
избирательных комиссий. Обращения
принимаются в рабочие дни, с 9:00 до
13:00 и с 14:00 до 17:00, по телефону : 3�
43�15.

Управление
информационной политики

ВОЗДУШНО�десантные войска называют "крылатой пе�
хотой", они считаются элитой Вооружённых сил. День ВДВ
отмечается 2 августа. Именно в этот день в 1930 году на уче�
ниях Московского военного округа впервые в мировой исто�
рии был выполнен боевой прыжок с парашютами группой из
двенадцати человек, которые после приземления выполняли
боевую задачу. А уже в 1931 году было создано первое десан�
тное подразделение. Таким образом СССР стал родоначаль�
ником нового рода войск. Войска ВДВ участвовали в Великой
Отечественной войне, во многих военных конфликтах, в том
числе в Афганистане и Чечне.

Широких масштабов празднование Дня ВДВ достигло в
конце 80�х, когда из Афганистана стали возвращаться воины�
интернационалисты, многие из которых служили в десанте. В
этот день "голубые береты" принимают поздравления и вспо�
минают товарищей, погибших при выполнении боевых задач.

Накануне праздника мы пообщались с бывшими де�
сантниками: Геннадием Тумашовым и Иваном Шабровым.
Тумашов воевал в Афганистане, Шаброву не пришлось при�
нимать участия в боях, но в воспоминаниях об армии у них

много общего. Оба гордятся тем, что им выпала честь служить в
ВДВ.

� Служить в десантных войсках престижно. Да и вообще служба
в армии раньше была престижной, � поделился Геннадий Тумашов.
� Меня призвали в мае 1980 года. Попал в Псковскую дивизию
ВДВ, полтора года служил в Пскове и полгода � в Афганистане. В
Афганистане были все рода войск, а десантники выполняли более
сложные задачи.  У десанта девиз: "Нет задач невыполнимых!" Если
поставлена задача, её надо выполнить, и точка. Что мне дала служ�
ба? В первую очередь, уверенность в себе...

Иван Шабров служил в 2004�2006 годы в городе Асбесте, сей�
час он работает в нефтяной отрасли машинистом по закачке. До
армии ему не приходилось прыгать с парашютом, он первый пры�
жок совершил зимой 2004 года, при морозе минус 20.

Елена ХРЕлена ХРЕлена ХРЕлена ХРЕлена ХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА
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«Помни правила движения...»
АКТУАЛЬНО

Кандидаты сдали
документы

на регистрацию

ДАТА В
КАЛЕНДАРЕ

-------------------
С 1�ОЙ СТР.

� Десантные войска � это пе�
хота, только добавляются прыж�
ки, � рассказал Иван. � В снег
прыгать необычно, но не так
страшно. У десантников есть свои
ритуалы, приметы. Например,
никогда не говори "последний",
десантник скажет � "крайний
прыжок". Ещё перед прыжками
мы не брились. А что касается
купания в фонтанах в этот день, я
этого не понимаю. И, насколько
знаю, многие десантники не уча�
ствуют в этом. День ВДВ для
меня � это возможность встре�
титься с близкими по духу людь�
ми. Существует крепкое братство
десанта; я знаю, что в любом го�
роде найду товарищей, для ко�
торых буду своим.

В воздушно�десантные вой�
ска отбирают лучших молодых
людей, обязательно с крепким
здоровьем и хорошей физичес�
кой подготовкой, попасть в ВДВ
непросто. Молодых людей, кото�
рые мечтают в армии носить го�
лубой берет и тельняшку, всегда
много. Например, студент Меги�
онского политехнического кол�
леджа Константин Зотин. Он при�
знался, что хочет служить в ВДВ.
Чтобы попасть в элитные войска,
постоянно тренируется и под ру�
ководством старших товарищей
научился прыгать с парашютом.

Мы надеемся, что мечта его
осуществится, и Константин по�
падёт в ряды мужественной "кры�
латой" пехоты. А пока поздрав�
ляем всех бывших, настоящих и
будущих десантников с их праз�
дником!

ОБЕСПЕЧЕНИЮ безопас�
ности дорожного движения
пристальное внимание уделя�
ется и в регионе, и в стране.   30
июля в Правительстве Ханты�
Мансийского округа прошло за�
седание постоянно действую�
щей комиссии, на котором гу�
бернатор Наталья Комарова ак�
центировала внимание собрав�
шихся на необходимости не�
укоснительного соблюдения по�
ручений Президента России по
повышению безопасности до�
рожного движения. "Президент
отметил: "Безопасность дорож�
ного движения � важнейшая
часть государственной полити�
ки, затрагивающая вопросы со�
хранения жизни и здоровья
граждан", � напомнила глава
региона.

В этот же день, 30 июля,  в
посёлке Высокий была прове�
дена беседа о безопасности на
дорогах с детьми и подростка�
ми. Олег Владимирович Бонда�
ренко, инспектор ГИБДД, капи�
тан полиции, акцентировал
внимание юных высоковцев на
том, как должны вести себя на
дороге велосипедисты. Он пре�

дупредил, что дети моложе 14 лет
не должны выезжать на велоси�
педе на проезжую часть, они мо�
гут ездить только по тротуарам
или на специальных площадках.
Проверив, как дети знают дру�
гие Правила дорожного движе�
ния, капитан полиции раздал слу�
шателям памятки: листовки, бро�
шюрки.

В заключение Сергей Варда�
нович Назарян, полномочный
представитель главы города в
Высоком, рассказал о созданном
в посёлке родительском патруле
и попросил детей не выходить на
улицу после 23.00 без сопровож�
дения родителей.

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

БУДЬТЕ В КУРСЕ!

Начало ремонту положено
30 июля произошла аварийная ситуация по улице Зареч�

ной на переезде через Сайму. На проезжей части провалился
асфальт. Первый провал произошёл ещё неделю назад, но
попытки строителей решить вопрос локальными мерами не
увенчались успехом. А после того как прошёл очередной
дождь, размыв  ещё больше увеличился.

ДВИЖЕНИЕ  автотранс�
порта в связи с проведением
ремонтных работ было вре�
менно приостановлено от про�
куратуры до места пересече�
ния с улицей Строителей и в
обратном направлении. Улица
Заречная является одной из
основных в городе, и её пере�
крытие создаёт неудобство
для горожан, поэтому дорож�
ники трудились ударными
темпами, и уже в среду про�
езд  на этом участке дороги
был возобновлен...

Что же стало причиной ава�
рии? По словам Дмитрия Лы�
согора, директора МКУ "Капи�
тальное строительство", про�
блема эта назревала годами.
Просадки здесь происходили
постоянно, и ремонтировали
этот участок моста методом на�
несения очередного слоя ас�
фальта � сейчас его толщина
составляет   примерно полмет�
ра.

 �В данный момент прихо�
дится снимать весь асфальт, а
затем будет идти засыпка сна�

ВЫБОРЫ�2018

чала грунтом, затем  щебнем, а
потом � укладка асфальта, � го�
ворит Дмитрий Леонидович. �
Как вы видите, начало положе�
но. Правда, ситуация осложня�
ется тем, что именно в этом ме�
сте проходят все возможные
виды коммуникаций: через до�
рогу по трубе переливается
Сайма, проходят магистрали,
снабжающие город теплом, во�
дой и обеспечивающие отвод
канализационных стоков... Мы,
конечно,  предпримем все не�
обходимые меры и всё, что воз�
можно, обязательно отремонти�
руем. От лица строителей при�
ношу свои извинения горожа�
нам за причиненные неудоб�
ства.

СофияСофияСофияСофияСофия
КУЗНЕЦОВАКУЗНЕЦОВАКУЗНЕЦОВАКУЗНЕЦОВАКУЗНЕЦОВА

«Бизнес)окно» открыто для
предпринимателей

УСЛУГИ

В конце 2017 года в нашем городе на базе муниципально�
го казённого учреждения "Многофункциональный центр ока�
зания государственных и муниципальных услуг" было откры�
то "Бизнес�окно".

ОНО ОРИЕНТИРОВАНО
преимущественно на предос�
тавление услуг субъектам мало�
го и среднего бизнеса и созда�
но в целях экономии времени и
исключения коррупционной со�
ставляющей. Предусмотрено
безвозмездное оказание комп�
лекса услуг, заключающихся в
помощи по подготовке и на�
правлению документов в раз�
личные государственные струк�
туры и инстанции.

Сегодня в МКУ "МФЦ"
субъекты малого и среднего
бизнеса могут получить не толь�
ко государственные и муници�
пальные услуги, но и обратить�
ся за предоставлением специ�
ализированных услуг для веде�
ния бизнеса. Одна из них � ре�
гистрация на портале "Бизнес�

навигатора МСП".
Бизнес�навигатор МСП � это

бесплатный интернет�ресурс для
предпринимателей, которые хо�
тят открыть или расширить соб�
ственный бизнес. Навигатор ох�
ватывает более 90 видов пред�
принимательской деятельности и
содержит более 300 примерных
бизнес�планов.

Портал позволяет осуществ�
лять предпринимательскую дея�
тельность на качественном уров�
не. Он объединяет несколько ре�
сурсов, где можно получить ин�
формацию о требованиях, ис�
полнение которых необходимо
для открытия и ведения бизне�
са, что предотвращает ошибки,
которые могут привести к прова�
лу. Он является одним из наибо�
лее высокотехнологичных ресур�

сов, аккумулирующих востребо�
ванную бизнесом информацию.

В целях расширения спектра
предоставляемых услуг «Бизнес�
окна» МКУ "МФЦ" ведет перего�
воры с организациями, предос�
тавляющими поддержку субъек�
там малого среднего предприни�
мательства.

В настоящее время МКУ
"МФЦ" проводит работу по уве�
личению количества услуг для
предпринимателей и юридичес�
ких лиц из числа субъектов ма�
лого и среднего предпринима�
тельства. Администрация уч�
реждения просит всех заинтере�
сованных лиц направить свои
предложения о тех услугах, кото�
рые хотели бы получать в «Биз�
нес�окне» МКУ "МФЦ".

Предложения направлять на
адрес электронной почты:
mail@mfcmegion.ru. Телефон:
(34643)3�47�74.

Управление
информационной политики

Пять выдвинувшихся канди�
датов в губернаторы Тюменской
области принесли в областной
Избирком документы на выдви�
жение и подписи муниципаль�
ных депутатов.  Напомним, для
регистрации в качестве канди�
дата в губернаторы Тюменской
области выдвиженцы должны
пройти "муниципальный
фильтр" � предоставить в Ре�
гиональный избирком 236 дей�
ствительных подписей от муни�
ципальных депутатов из Тюмен�
ской области, ХМАО и ЯНАО.
Среди этих 236 подписей � 65
подписей депутатов представи�
тельных органов муниципаль�
ных районов и городских окру�
гов и (или) избранных на муни�
ципальных выборах и действу�
ющих глав муниципальных рай�
онов и городских округов. Мак�
симальное число подписей
(247) предоставили врио главы
региона Александр Моор ("Еди�
ная Россия"), зампредседателя
Тюменской облдумы Владимир
Пискайкин, выдвинутый "Спра�
ведливой Россией", и депутат
областной Думы Артем Зайцев
(ЛДПР). Депутат  областной
Думы Иван Левченко (КПРФ)
представил членам соответству�
ющей рабочей группы при Об�
лизбиркоме 246 подписей. Алек�

сандр Моор, Иван Левченко и
Артем Зайцев предоставили па�
кет документов 27 июля, Влади�
мир Пискайкин� 29 июля.  Пос�
ледней пакет документов сдала
Лариса Шакурова, выдвигающа�
яся региональным отделением
политической партии социаль�
ной защиты в Тюменской облас�
ти. Документы она принесла в по�
недельник, 30 июля, � именно этот
срок для претендентов на долж�
ность губернатора был крайним.
Ларисой Шакуровой были пред�
ставлены две подписи депутатов
представительных органов муни�
ципальных образований и (или)
избранных на муниципальных
выборах и действующих глав му�
ниципальных образований.

В течение 10 дней Избира�
тельная комиссия обязана про�
анализировать представленные
документы и принять решение о
регистрации (об отказе в регис�
трации) кандидата на должность
губернатора региона. Таким об�
разом, решение о регистрации
либо об отказе в регистрации
кандидатов, представивших до�
кументы 27 июля, должно быть
принято в срок до 5 августа 2018
года включительно.

По материалам
интернет�изданий


